



SE SUMA A PROCESO SIMILAR EN SAN NICOLÁS

Primeras viviendas de emergencia comienzan a levantarse en Bulnes tras incendios forestales

En el sector de Libuy, una de las zonas más golpeadas por los siniestros forestales de hace una semana, autoridades regionales y comunales informaron el inicio de la instalación de casas de emergencia para familias damnificadas.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

A menos de una semana de los incendios forestales que arrasaron con viviendas, infraestructura productiva y extensas superficies rurales en la comuna de Bulnes, este sábado comenzaron a instalarse las primeras viviendas de emergencia destinadas a las familias que lo perdieron todo. Desde muy temprano, cuadrillas de trabajo se desplegaron en el sector de Libuy, marcando un hito en el proceso de respuesta y contención tras la

emergencia.

La actividad fue encabezada por el delegado presidencial regional, Rodrigo García, junto al jefe de la Defensa Nacional en Ñuble, general Carlos Urrutia; el alcalde de Bulnes, Gonzalo Bustamante; y el seremi de Economía, Juan Pablo Arévalo, quienes constataron en terreno el inicio de la construcción de las soluciones habitacionales de emergencia dispuestas por el Gobierno.

El alcalde de Bulnes, Gonzalo Bustamante, valoró la rapidez del despliegue y destacó el trabajo coordinado que se ha desarrollado desde los primeros días de la catástrofe. "Sábado en la mañana. Desde muy

temprano ha continuado el trabajo acá en el sector de Libuy y ya con muy buenas noticias, porque ya están arribando y construyéndose las primeras viviendas de emergencia", comentó el jefe comunal, subrayando el alivio que este avance significa para las familias afectadas.

Bustamante agregó que el municipio ha estado permanentemente en terreno, levantando información y acompañando a los vecinos, con el objetivo de acelerar las ayudas y responder a las necesidades más urgentes, especialmente en los sectores rurales, donde el impacto del fuego fue más severo.

En la misma línea, el gobernador

regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo, quien también ha estado presente en la zona durante la emergencia, valoró el despliegue municipal y el trabajo interinstitucional. "Tal como dice el alcalde, quien ha estado aquí, yo quiero felicitarlo a usted, alcalde, a todo su equipo municipal, porque el despliegue que han tenido es notable. A las 7 de la mañana ya están acá las viviendas de emergencia que ha dispuesto el gobierno central junto con Senapred para poder ser instaladas. Esto ya nos empieza a dar un alivio, una tranquilidad para las familias afectadas", afirmó.

La autoridad regional explicó que la instalación de estas viviendas marca solo la primera etapa del proceso de recuperación. "Lo primero es que se instalen las viviendas y se puedan utilizar, y en los próximos días se va a instalar el agua y la conexión eléctrica", detalló Crisóstomo, enfatizando que el objetivo es avanzar rápidamente hacia condiciones mínimas de habitabilidad y dignidad para quienes resultaron damnificados.

Durante la jornada, las autoridades también informaron sobre el avance en la entrega de ayudas económicas directas. El delegado presidencial Rodrigo García confirmó que ya se encuentra en marcha el pago de bonos de emergencia para las familias afectadas por los incendios, con montos que fluctúan entre los \$750.000 y \$1.500.000, dependiendo del nivel de daño y las evaluaciones técnicas realizadas en terreno.

Estos aportes buscan apoyar la compra de enseres básicos, vestuario y otros elementos esenciales mientras se avanza en soluciones más permanentes. Para ello, ha sido clave la aplicación de la Ficha Básica de Emergencia (FIBE) y el levantamiento de información a través de los informes Alfa, instrumentos que permiten dimensionar con mayor precisión el impacto de la catástrofe.

El seremi de Economía, Juan Pablo Arévalo, destacó la velocidad de la respuesta y el trabajo coordinado entre los distintos niveles del Estado. "Como Gobierno de Chile estamos muy entusiasmados de poder estar trabajando con esta velocidad, lo cual se ha dado gracias también al trabajo coordinado que han hecho los municipios a través de la aplicación de la ficha FIBE, el levantamiento de los Alfa y el trabajo conjunto con el Ministerio de Desarrollo Social", sostuvo.

Arévalo subrayó que, a solo días de ocurrido el siniestro, ya se están instalando las primeras viviendas de emergencia, representa un avance significativo. "Estamos a días de que fue el incendio y ya estamos instalando las primeras viviendas. Vamos a seguir trabajando durante los días siguientes para dejar todo habilitado lo más pronto posible y así ir devolviendo dignidad a las familias que fueron afectadas", indicó.

66

A las 7 de la mañana ya están acá las viviendas de emergencia que ha dispuesto el gobierno central junto con Senapred"

ÓSCAR CRISÓSTOMO
 GOBERNADOR REGIONAL